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Vendas no varejo 
crescem 1,8%

O comércio varejista brasileiro fechou 2019 com um 
crescimento de 1,8% no volume de vendas. O dado é da 
Pesquisa Mensal de Comércio (PMC), divulgada nesta 
quarta (12), no Rio de Janeiro, pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE). O ano passado foi 
o terceiro consecutivo em que o varejo teve alta. No 
entanto, apresentou resultado inferior aos de 2018 
(alta de 2,3%) e 2017 (2,1%). Sete das oito atividades do 
varejo encerraram 2019 com alta. A exceção ficou com 
o segmento de livros, jornais, revistas e papelaria, que 
recuou 20,7% em relação ao ano anterior.

Divulgação

Condenação a 
PM é mantida
A Sexta Turma do Supe-
rior Tribunal de Justiça 
(STJ) manteve, por una-
nimidade, a condenação 
do policial militar Daniel 
Santos Benitez Lopez por 
envolvimento na morte da 
juíza Patrícia Acioli. Ela foi 
assassinada em agosto de 
2011 com 21 tiros em fren-
te à sua casa, em Niterói.

Caso da juíza 
Patrícia Acioli
Lopez foi condenado em 
2013 pelo tribunal do júri 
a 36 anos de prisão pelo 
crime de homicídio qua-
lificado, com motivo torpe 
e uso de emboscada. A 
condenação dele e de mais 
cinco PMs envolvidos no 
crime foi confirmada em 
2016 pela 3ª Câmara Cri-
minal do TJ-RJ.

PV fecha apoio a Axel-Bagueira
O prefeito de Niterói, Rodrigo Neves (PDT), anunciou 
nesta quarta (12), em sua conta no Twitter, que após 
reunião com a Executiva do PV na cidade, foi fechado 
o apoio dos verdes aos pré-candidatos a prefeito Axel 
Grael (PDT) e a vice-prefeito Paulo Bagueira (SDD). 

‘Maiores protegem os menores’
A Secretaria Municipal do Idoso de Niterói e o Instituto 
de Longevidade Mongeral Aegon farão parte da campa-
nha da Nittrans “Os Maiores protegem os Menores”, que 
contará com palestras e um teste de conscientização 
para motoristas de ônibus da cidade nesta quinta (13) e 
nesta sexta (14). O objetivo é promover a compreensão 
das dificuldades que os idosos têm quando entram nos 
veículos, além de estimular a paciência dos condutores. 
Para isso, eles vão vestir uma roupa que simula o corpo 
de um idoso de 80 anos e tentar realizar tarefas.

Bolsonaro encontra ruralistas
O presidente Jair Bolsonaro reuniu na quarta-feira (12) 
a Frente Parlamentar da Agropecuária (FPA) para um 
café da manhã no Palácio do Planalto e pediu apoio ao 
projeto de lei (PL) do governo que regulamenta a explo-
ração de atividades econômicas em terras indígenas. 
De acordo com o coordenador da FPA, deputado Alceu 
Moreira (MDB-RS), o encontro serviu de aproximação 
entre o Executivo e os parlamentares para a articulação 
de matérias de interesse.

O Hemorio recebe a 
Mangueira, campeã 
do Carnaval 2019, nes-
ta quinta (13), às 10h, 
para mais uma etapa 
da campanha “Meu 
sangue é Carnaval”, 
que busca incentivar 
as doações de sangue 
durante o período das 
festividades. A escola 
é a terceira a desfilar 

pelos salões da uni-
dade, trazendo seus 
ritmistas, passistas e 
casal de mestre-sa-
la e porta-bandeira. 
Portela  e  Salgueiro 
também já se apresen-
taram no hemocentro. 
A Beija-Flor será a úl-
tima escola a visitar o 
Hemorio, nesta sexta 
(14), às 10h.

CURTA

Número de mortos na China sobe para 1.113. Houve 97 mortes em 24 horas

Brasil tem três novos casos 
suspeitos de coronavírus

 O Ministério da Saúde atuali-
zou quarta-feira (12) as infor-
mações sobre os casos sus-
peitos de infecção pelo novo 
coronavírus, o Covid-19, no 
Brasil. De acordo com os da-
dos do Centro de Operação 
de Emergência em Saúde 
Pública, o número de casos 
suspeitos passou de oito, 
na terça (11), para 11, nesta 
quarta-feira, com três novos 
casos no estado de São Paulo. 
Assim, no momento, os casos 
suspeitos estão assim distri-
buídos no país: São Paulo (6), 
Rio de Janeiro (2), Rio Grande 
do Sul (1), Minas Gerais (1) e 
Paraná (1). Até agora, o mi-
nistério já descartou 33 casos 
suspeitos de Covid-19.

Em coletiva de imprensa 
que vem sendo realizada 

diariamente pelo Ministé-
rio da Saúde, o secretário 
de Vigilância em Saúde da 
pasta, Wanderson Oliveira, 
deu detalhes sobre o perfil 
epidemiológico dos casos 
suspeitos no país. Segundo 
ele, das 11 notificações em 
avaliação no país, seis são 
homens, cinco são mulheres. 
A média de idade é 24,6 anos 
e todas as pessoas estiveram 
na China, porém nenhuma 
para a cidade de Wuhan, que 
é o epicentro do surto. 

China - O número de mortos 
na China continental devido 
ao novo coronavírus aumen-
tou para 1.113, informou 
quarta-feira (12) a Comissão 
Nacional de Saúde. Segundo 
autoridades de saúde de Pe-

quim, o total de mortos nas 
últimas 24 horas é de 97.

O número total de casos 
confirmados é de 44.653, dos 
quais 2.015 foram confirma-
dos nas últimas 24 horas em 
território continental chinês.

As autoridades acrescen-
taram ainda que 451.462 
pacientes foram acompanha-
dos por terem tido contato 
próximo com os infectados, 
dos quais 185.037 ainda estão 
sob observação.

O balanço ultrapassa o 
da Síndrome Respiratória 
Aguda Grave (SARS, na sigla 
em inglês), que, entre 2002 e 
2003, matou 774 pessoas em 
todo o mundo, a maioria das 
quais na China, mas a taxa 
de mortalidade permanece 
inferior.

Reforma tributária: ministro 
fala em unificação de impostos
O ministro da Economia, 
Paulo Guedes, afirmou na 
quarta (12) que o governo 
deve enviar ao Congresso 
Nacional proposta para a 
reforma tributária, “acoplá-
vel” ao texto que está em 
tramitação.

Após reunião extraordiná-
ria com secretários estaduais 
de fazenda, integrantes Con-
selho Nacional de Política Fa-
zendária (Confaz), o ministro 
disse que o governo vai enviar 
uma proposta de criação do 
Imposto sobre Valor Agrega-
do (IVA), com unificação de 
tributos sobre consumo.

“Está indo super bem. Es-
tamos mandando um IVA 
dual. Eles [os estados], por sua 
vez, têm as propostas de como 
fazer a deles. Vamos mandar 
a nossa, mas acoplável. Co-
meça em duas semanas, está 
chegando um pedaço, que é 
o IVA dual, vamos entrar com 
PIS, Cofins, e vai andar tudo 

direitinho”, disse.
O secretário de Fazenda 

de Pernambuco e coorde-
nador do Comitê dos Se-
cretários de Fazenda dos 

Estados e Distrito Federal 
(Comsefaz), Décio Padilha, 
disse que o ministrou quer 
construir uma proposta con-
junta com os estados.

“Ele disse que não quer 
mandar uma PEC [Proposta 
de Emenda à Constituição] 
isolada. A proposta dele será 
construída em conjunto com 
os estados”, explicou, acres-
centando que foi formado 
um grupo de trabalho para 
debater sobre a reforma.

Padilha disse que o mi-
nistro sugeriu a retirada dos 
municípios da proposta, mas 
os secretários consideram 
importante fazer a reforma 
com todos os entes da fe-
deração. Outra proposta do 
governo federal, segundo no 
secretário, seria a criação de 
um fundo para compensação 
de perdas de arrecadação.

“Pela proposta do gover-
no de um IVA dual, a União 
ficaria com uma alíquota e 
os estados com outra. Dife-
rente da nossa [dos estados], 
que um IVA único dividido 
para estados e municípios e 
União”.

Paulo Guedes, da Economia, diz que Governo vai propor a criação do IVA
Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil

Guedes diz que o envio de propostas começará em duas semanas

Ministro da Justiça é ouvido em comissão especial da Câmara que analisa PEC

2ª instância: Moro volta a 
defender execução da pena
O ministro da Justiça e Segu-
rança Pública, Sergio Moro, 
voltou a defender, na quarta 
(12), a execução da pena 
após decisão em segunda 
instância. Moro foi convida-
do a falar na comissão espe-
cial da Câmara dos Deputa-
dos que analisa a Proposta 
de Emenda à Constituição 
(PEC) 199/2019, que estabe-
lece o trânsito em julgado da 
ação penal após o julgamen-
to em segunda instância, 
extinguindo os recursos aos 
tribunais superiores.

De acordo com a proposta 
em discussão, os recursos à 
cortes superiores se transfor-
mam em ações revisionais. 
A alteração vale para todas 
as esferas. Sergio Moro de-
fende que a aplicação do 
dispositivo ocorra tanto na 
esfera criminal, quanto na 
cível. Ressaltou, no entanto, 
que acha preponderante a 
aprovação na esfera criminal.

“Particularmente, sou fa-
vorável para que [a execução 
da pena] valha tanto para os 
crimes cíveis quanto para os 
criminais. O que eu acho é 
que essa extensão aos casos 
cíveis não pode ser um peso 
para impedir a aprovação 
nos casos criminais. Mas 

isso vai ser decidido pelo 
Congresso”, disse.

Sistema pesado – De acordo 
com o ministro, o sistema de 
Justiça no país é “pesado”, e 

defendeu a necessidade de 
abreviar o tempo proces-
sual. Segundo Moro, o atual 
sistema de recursos acaba 
por levar a uma demora na 
conclusão dos processos. 

Moro disse ainda não ver 
prejuízo para a previsão 
constitucional de presunção 
de inocência, no caso de 
aprovação da PEC.

“[É preciso] abreviar o 
tempo dos processos e, 
para tanto, é fundamental 
que o processo possa ser 
encerrado e já ser executada 
a decisão judicial a partir, 
pelo menos, do julgamento 
em segunda instância. Não 
acredito que há prejuízo à 
presunção de inocência”, 
afirmou. “Um dos erros foi 
a preocupação excessiva 
com o acesso à Justiça, na 
perspectiva de que chegar 
ao Judiciário seria sufi-
ciente para chegar a esses 
direitos. Não basta garantir 
às pessoas que demandem 
ao Judiciário, mas garan-
tir um resultado efetivo”, 
acrescentou.

Questionado se a execu-
ção da pena após decisão 
em segunda instância não 
aumentaria o número de 
presos no país, Moro evitou 
falar sobre a questão. “Acho 
que vai diminuir a impuni-
dade e gerar um resultado 
mais rápido para a Justiça, 
vai diminuir a desigualdade 
na aplicação da lei”, disse.

Marcelo Camargo/Agência Brasil

Ministro Sergio Moro falou em audiência na Câmara de Deputados

Amazônia: 
Papa não 
quer padres 
casados
O Papa Francisco recusou 
a ideia de  permitir a orde-
nação de homens casados 
como padres em áreas 
remotas, conforme  pedi-
do feito pelos bispos da 
Amazônia, que pretendia 
ver aprovada a proposta 
para fazer face à crescente 
escassez de sacerdotes. Em 
mensagem dirigida à “que-
rida Amazónia” e aos povos 
indígenas, Francisco não 
faz menção à proposta. No 
documento, ele pede aos 
bispos, “especialmente os 
da América Latina”, a en-
viarem mais missionários 
para que desenvolvam o 
seu trabalho na Amazônia, 
exigindo que os padres 
sejam treinados para o 
diálogo com aquela região 
e respectivas culturas.

Marcos Corrêa/PR


